

Appels à témoins

# Enquête journaliste : recherche témoignages de jeunes addicts aux médicaments (opiacés, benzodiazépines)

Par Vanesse\_777 Posté le 15/05/2023 à 14h04

Bonjour,

Je suis journaliste et j'enquête sur les addictions des jeunes aux benzodiazépines et/ou opiacés (anxiolytiques, somnifères, codéine, tramadol, morphine). J'ai besoin de témoignages (qui peuvent être complètement anonymes) pour sensibiliser au mieux sur les risques liés à ces médicaments, et faire passer les messages des personnes concernées.

Si vous êtes concerné(e), j'aimerais savoir (en gros) comment vous avez "rencontré" la ou les molécules qui vous ont rendu accro (prescription médicale, soirée amis, armoire à pharmacie familiale...), connaître l'impact de cette addiction sur votre vie, et savoir si vous êtes pris en charge. Si c'est le cas, estimez-vous que vous êtes correctement pris en charge par le corps médical ?

Si vous êtes parvenu(e) à sortir de cette addiction, votre témoignage m'intéresse aussi !

Contactez-moi à ce mail : [vboylandry@gmail.com](mailto:vboylandry@gmail.com)

D'avance, un grand merci

Vanessa

## 1 réponse

---

Antigone - 10/08/2023 à 06h13

Merci à vous !